

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Yesus Kristus atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematik Siswa yang Diajar dengan Pendekatan Pembelajaran *Open-Ended* dan Pendekatan Pembelajaran Ekspositori di Kelas VII SMP Katolik Trisakti 2 Medan T.A. 2013/2014”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Padake kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan dan sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd., dan Bapak Drs. Sahat Siahaan, M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini, Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd, MA, M.Sc, Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewanya penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda P. Simanjuntak dan Ibunda D. Simarmata yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini dan juga kepada abang Sahat Boni F. Simanjuntak, kakak Nora Lamria Simanjuntak, S. Par., serta kedua adikku David Torang M. Simanjuntak dan Ucok Andreas P. Simanjuntak juga kepada aeda Mina,

Tulang Gabriel, Matua Monang, dan saudara-saudaraku yang jugaselalumemberikandukungandanda.

Penulis jugamengucapkanterimakasihkepadaBapak Drs. G. Simanjuntak selaku Kepala SMP Katolik Trisakti 2 Medan, Ibu D. Simanjorang, S.Pd., Ibu P. Sihombing, S.Pd., selaku guru bidang studi matematika beserta guru dan staf pegawai SMP Katolik Trisakti 2 Medan yang telah banyak membantupenulisselama penelitian.

Ucapanterimakasih jugapenulis ucapkan kepada Juli Hermanto, Amos, Novita, Tuti, Gabe, Basaria, Hotmalidadan teman-teman seperjuangan lainnya di jurusan matematika kelas A Reguler 2008, teman kutemanku Sisca Gultom, Debby Marbun, teman-teman PPL-T YP Immanuel 2011, teman-teman 'Ranseldk (Imelda, Suci, Lina, Ainun, Uwis, Mondang) beserta teman-teman Departemen Matematika Medicayang telah banyak membantupenulisselama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkansatupersatu yang turut memberisemangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupayasemaksimal mungkindalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, April 2014
Penulis,

Julina Sri Wahyuni Simanjuntak
NIM. 408111069